

BERNAS SPORT

HARIAN BERNAS

BASKET

Liga Mahasiswa Digelar Hari Ini

SLEMAN --Liga mahasiswa cabang bola basket regional Jawa Tengah dan DIY digelar di GOR UII kampus terpadu Jalan Kaliurang, mulai Jumat (27/11) pukul 14.00 WIB hingga 2 Desember mendatang. Delapan tim putra dan 6 tim putri akan tampil dalam kompetisi tertinggi tingkat mahasiswa dalam cabang olahraga yang digelar rutin setiap tahun tersebut.

Ketua Panitia Andi Hirawan kepada wartawan di Ruang VIP Rektorat UII, Kamis (26/11) siang, mengatakan, delapan tim putra yang tampil kali ini adalah UAJY, UNY, UAD, UGM, UPN, UMY, USD dan tuan rumah UII. Sementara tim putri terdiri dari UAJY, UGM, UNY, USD, UAD dan UII.

Menurut Andi Hirawan, penyeleng-

garan kali ini merupakan yang keempat. Juara I dan II tingkat regional akan tampil di tingkat nasional. Sementara pertandingan menggunakan sistem setengah kompetisi dimana setiap tim saling bertemu dalam babak kualifikasi.

Dikatakan, karena peserta adalah perguruan tinggi dimana para atlet merupakan mahasiswa maka Liga Mahasiswa memadukan olahraga dengan pendidikan. Artinya, prestasi atlet di bidang olahraga harus diimbangi dengan prestasi di bidang akademik. Karena itu, salah satu syarat menjadi atlet peserta Liga Mahasiswa adalah harus memiliki Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) minimal 2,0. "Kalau kurang dari itu tidak boleh ikut, meski prestasi di bidang olahraganya bagus,"

kata Andi Hirawan.

Sementara pelatih Tim Basket UII Pandu mengatakan, timnya tidak menepatkan target yang muluk-muluk karena kekuatan semua peserta hampir merata, bahkan ada yang lebih berat. "Target kami hanya bisa mencapai prestasi terbaik karena kami sadar ada tim peserta yang sudah berlangganan menjadi juara," kata Pandu.

Dan untuk mencapai prestasi maksimal, menurut Pandu, pihaknya sudah mempersiapkan tim dengan baik. Dan diharapkan dalam Liga Mahasiswa kali ini, tim basket UII bisa meraih prestasi lebih baik dibanding sebelumnya. "Syukur kalau bisa melewati tim yang pernah juara," kata Pandu.

Benny dari Direktorat Kemahasiswaan UII mengatakan, prestasi mahasiswa UII di bidang olahraga selama ini cukup bagus, baik di tingkat lokal, regional maupun nasional. Karena itu, ia optimistis di Liga Mahasiswa cabang bola basket kali ini Tim Basket UII baik putra maupun putri bisa meraih prestasi tertinggi.

Dia berharap pertandingan bola basket Liga Mahasiswa di GOR UII akan berlangsung sportif dan meriah sehingga bisa menghibur masyarakat, khususnya para mahasiswa/mahasiswa pendukung masing-masing tim. Liga Mahasiswa juga menjadi ajang menjalin hubungan baik di antara para peserta, baik mahasiswa/mahasiswa sebagai atlet, para pendukung maupun perguruan tinggi asal peserta. (ph)